
 

Совещание у Главы района. 

16 декабря в Администрации 

Индустриального района г. Ижевска 

состоялось совещание с участием 

депутата Государственного Совета УР 

Андрея Смирнова.  

Присутствующие обсудили вопросы, 

которые поднимали избиратели 

округа во время предвыборной 

кампании в Городскую Думу г. 

Ижевска. 

Депутаты 2–го Январского округа Госсовета УР и 3-го округа Городской 

думы г. Ижевска выразили готовность к работе с населением в период 

предвыборной кампании в Государственную Думу РФ. Говорили о важности 

встреч с избирателями, необходимости делами доказывать уважительное 

отношение к людям и их просьбам.  

Андрей Леонидович подчеркнул, 

что такие встречи в районной 

администрации необходимы, так 

как очень помогают работать в 

округе: выявлять и решать 

проблемы точечной застройки, 

материального оснащения 

социальных учреждений, ремонта 

и восстановления дорог и 

тротуаров,  установки  детских 

площадок, организации освещения. 

 

 

 

 


